

Jueves, 2 de enero de 2025

LAS CARRERAS DE FIN DE AÑO EN ASTURIAS | Gijón

Ángel González



Un momento de la salida de la «San Silvestre» de Gijón en la avenida de Castilla.

Marqués y Barreiro mandan

El pixueto y la gijonesa, que suma siete triunfos en casa, revalidan la victoria en una multitudinaria «San Silvestre» de Gijón, con más de 7.200 participantes entre todas sus categorías en su edición número 55

ÁNGEL CABRANES
Gijón

Con toda la ciudad volcada en torno al circuito, y el paseo del Muro convertido en un hervidero de corredores y espectadores, la 55ª edición de la «San Silvestre» de Gijón cerró 2024 con victorias de Rubén Marqués, del Universidad de Oviedo, e Isabel Barreiro, del Club Atletismo Adidas. Empujados por un ambiente espectacular, ambos revalidaron el triunfo del año anterior mostrando un gran momento de forma. Mientras que el pixueto lo hizo en un final reñido, después de vencer por la mañana en la San Silvestre de Cudillero, la gijonesa sumó con autoridad la séptima «Sansil» en casa.

5.200 participantes en las categorías absolutas y unos 2.000 en las categorías de menores. Gijón vivió un final de año con récord de inscritos y a la carrera. En una tarde fresca y sin presencia de lluvia, Rubén Marqués, que venía de ganar por la mañana en su casa, Cudillero, y el avilesino David Alfonso protagonizaron un intenso duelo desde el ecuador de la carrera durante la



Isabel Barreiro y Rubén Marqués, a su llegada a meta.

Ángel González



Tres detalles del ambiente durante la carrera popular gijonesa.

Ángel González

prueba masculina. «Estoy muy contento. Me encontré fuerte al final. David es un gran atleta. Es el segundo año que corro y la segunda victoria. Estoy muy contento», repitió el ganador tras seis kilómetros de un pulso continuo con David Alfonso. Tras Marqués y Alfonso, ambos del Universidad de Oviedo, entró David Fernández Ginzo, del Recta Final.

En categoría femenina, Isabel Barreiro mostró un año más la calidad de una atleta que dominó durante buena parte de la prueba y entró en solitario en la meta. «Siempre me pongo nerviosa antes de correr la «San Silvestre» en Gijón. Es un lujo poder hacerlo en casa porque no tengo muchas oportunidades. Es prácticamente la única que tengo. Con este público y con lo guapa que es esta ciudad, es un lujo», señaló Barreiro. La independiente Cristina Ruiz y la atleta del Grupo Covadonga Mónica Álvarez completaron el podio. La «San Silvestre» tuvo un carácter solidario con la puesta a la venta de un dorsal cero, cuya recaudación fue destinada a Cáritas y a los damnificados por la dana. ■